

Euskera

Puesta en común de las actividades realizadas en el curso-seminario de robótica educativa y su didáctica.



Representantes del colegio San Ignacio de Pamplona durante su exposición.

El pasado 29 de mayo se celebró en el Departamento de Educación una puesta en común de los proyectos educativos que sobre robótica han sido implementados, en este año, en los centros adscritos a la Red de Centros de Innovación en Ciencia y Tecnología de Navarra.

La sesión es la actividad final del curso-seminario "Robótica Educativa y su Didáctica" que ha sido impartido por los profesores de la UPNA, Alfredo Pina y Javier Arlegui. Este curso forma parte de la acción formativa del Plan de Innovación de Ciencia y Tecnología puesto en marcha en 2012/13 por el Departamento de Educación en colaboración con otras entidades educativas y culturales como la UPNA, la Fundación Moderna, que ha financiado la compra de robots, y el Planetario, que ha cedido sus instalaciones para alojar los robots y poder realizar un servicio de préstamo a los centros que trabajaban en el proyecto.

Los centros docentes que han participado en el programa formativo son: IESO *La Paz* de Cintrúenigo, CP *Roncal*, los colegios *Vedruna*, *Santísimo*

Sacramento, San Ignacio, El Redín, Ikastola Labiaga, CIP Donapea e IES Marqués de Villena, de Marcilla.



Colegio Vedruna



Colegio Santísimo Sacramento



CP Julián Gayarre del Roncal.

La jornada sirvió para que los equipos docentes expusieran el trabajo realizado durante el 2º trimestre. Se trata de la aplicación al aula de proyectos de robótica educativa, en un marco inclusivo, abierto a todo tipo de alumnado, y que busca la renovación didáctica a través de la robótica, de una enseñanza interdisciplinar, integrada en el currículo y por proyectos.

Los días 18, 19 y 20 de junio se llevará a cabo un taller de robótica avanzada dirigido a los alumnos que cada centro participante en el curso haya seleccionado para la ocasión y que será impartido por los profesores Arlegui y Pina, de la UPNA, en el Planetario de Pamplona.

La experiencia fue valorada muy positivamente por los asistentes y se prevé seguir desarrollando este Plan durante el curso que viene.